

## 138 estudiantes de la comuna de Pelluhue reciben computadores del programa becas TIC

En una significativa ceremonia realizada el pasado miércoles 138 estudiantes de séptimo año básico de la



Escuela "Blanca Bustos Castillo" de Chovellén, la Escuela "Gladys Canales Paredes" de Curanipe y el Liceo Pelluhue, recibieron un computador portátil gracias al programa Becas TIC, impulsado por el Ministerio de Educación junto a JUNAEB.

La actividad fue encabezada por el delegado presidencial provincial, Claudio Merino Neira, la alcaldesa de Pelluhue, María Luz Reyes Orellana, el director regional de JUNAEB, la directora provincial de Educación, el director del Liceo Pelluhue, además de profesores, asistentes de la educación, padres, apoderados y los propios estudiantes beneficiados.

Esta ayuda representa una valiosa herramienta tecnológica destinada a apoyar el proceso educativo y reducir las brechas digitales en el sistema escolar. Cada estudiante podrá acceder a plataformas educativas y contenidos digitales, potenciando así su desarrollo académi-

co, generando más y mejores oportunidades para niñas y niños de nuestra comuna.

